

TITULARES

Hoy, en la Comisión para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible

César Sánchez defiende impulsar la economía circular para hacer un país menos contaminante a la vez que más competitivo económicamente

- El portavoz de Medio Ambiente del GPP ha defendido una proposición no de Ley relativa a una economía circular y descarbonizada para alcanzar los ODS, que ha sido rechazada con los votos en contra del PSOE y sus socios
- Subraya el compromiso del PP con los objetivos de desarrollo sostenible, que apuesta por el impulso de energías verdes, limpias, asequibles y no contaminantes; lo que permitirá que España tenga un mayor grado de soberanía, tanto energética como de suministro de materias primas
- Asegura que la economía circular será una palanca de cambio hacia una economía que creará nuevos empleos cualificados. En este sentido destaca su importancia en el ámbito de la industria, la innovación en el ámbito industrial, la planificación hidrológica y la gestión del agua, y en sectores tan importantes como el agroalimentario o la moda
- Considera necesario que estos modelos de producción y consumo reciban un impulso por parte de las administraciones públicas, y estímulos regulatorios y fiscales que permitan un cambio rápido, ya que los informes sobre el cumplimiento global de reducción de emisiones a 2030 no son muy optimistas
- "Debemos dar pasos y, como país, ser ejemplo para otros países a los que invitamos a formar parte de este importante compromiso que tenemos todos los que hemos asumido los objetivos de desarrollo sostenible para mejorar las sociedades en las que vivimos", concluye